

# MEDIATOR

## Satbrimob Polda Banten Laksanakan Simulasi Sispam Kota

Ayu Amalia - [BANTEN.MEDIATOR.CO.ID](http://BANTEN.MEDIATOR.CO.ID)

Mar 13, 2023 - 18:31



SERANG - Personel Satbrimob Polda Banten melaksanakan gladi Simulasi Sispam Kota bersama Ditsamapta & Lantas Polda Banten di lapangan depan Mapolda Banten, Senin (13/03).

Komandan Satuan Brimob Polda Banten Kombes Pol Dede Rojudin., S.I.K., M.H., Yang di wakili Oleh adansat Brimob Podla BBanten AKBP Hadi Saepul Rahman ., S.I.K., M.M., dan para PJU Satbrimob Polda Banten beserta para Pejabat Utama Polda Banten turut hadir dalam kegiatan tersebut.

"Polda Banten memantapkan persiapannya dalam menghadapi pesta demokrasi, berbagai upaya pengamanan telah dipersiapkan sedini mungkin. Dan hari ini personel Pasukan Huru Hara Brimob Banten bersama personel Ditsamapta Polda Banten melaksanakan latihan lintas ganti dalmas, " kata Wadansat Brimob

Polda Banten.

"Untuk itu pasukan PHH dan Gegana Satbrimobda Banten bersama pasukan Dalmas Ditsamapta Polda Banten melaksanakan Latihan Bersama guna meningkatkan kemampuan dalam hal menangani unjuk rasa atau penyampaian pendapat dimuka umum dan gangguan kamtibmas. Tindakan yang diberikan adalah oleh Dalmas awal menggunakan kendali tangan kosong lunak (pasif). Selanjutnya di simulasikan situasi meningkat ke situasi Kuning. Anggota dalmas memberikan tindakan yaitu dengan kendali tangan kosong keras (aktif). Setelah semua masa tidak dapat di kendali lagi oleh pasukan dalmas (situasi Merah) masuklah Pasukan Huru Hara untuk membubarkan Masa yang mulai anarkis atau merusak fasilitas umum".

Dan ada juga peragaan dari Personel Detasemen gegana Satuan Brimob Polda Banten yang dimana menanganin ancaman terorisme dan Bom.

Terakhir ia berharap, "Dengannya adanya gladi simulasi sispam kota pasukan PHH Satbrimobda Banten dan personel Ditsamapta dapat meningkatkan kekompakan dan kesolidan kelompok. Karena Polri adalah garda terdepan dalam menangani unjuk rasa atau penyampaian pendapat di muka umum, " tandasnya.